

## Spieler des Jahres 2019/2020

Da die Generalversammlung dieses Jahr online stattfindet, machen wir die Ehrung des Nachwuchsspielers des Jahres unter diesen Umständen hier am Ort des Geschehens.

Unser Preis geht auch dieses Jahr an eine Persönlichkeit, die sich nicht nur durch hervorragenden Einsatz in den Trainings auszeichnet, sondern die auch menschlich zu überzeugen vermag. Der Gewinner reist mit seiner bescheidenen aber gleichwohl durch und durch motivierten Art sowohl Mitspieler als auch Trainer in den Trainings mit. Widerständen begegnet er mit Resilienz und Leidenschaft, mit seit langer Zeit enormem und vorbildlichem Einsatz.

So besucht er so viele Trainings wie nur möglich und nimmt immer wieder am Erwachsenentraining teil. Und was fast noch wichtiger ist: Der Transfer der Trainingsleistung in die Matches klappt hervorragend. Daher überrascht es nicht, dass der Preisträger während der gesamten Saison gerade mal eine Fünfsatz-Niederlage in der Mannschaftsmeisterschaft erlitt. Demgegenüber stehen 37 Siege – Mannschaftsmeisterschaft der Aktiven und des Nachwuchses zusammengenommen. Ich bin mir unsicher, ob schon jemals ein Mitglied des TTCB die gesamte Saison über ohne Niederlage blieb, doch wenn dem so war, und wir einen spekulativen Analogieschluss ziehen dürfen, stehen die Chancen für eine tolle Tischtenniskarriere nicht allzu schlecht... Überdies lässt sich auch die Doppelbilanz von 11:2 mehr als sehen.

In der Punktetrophy und an Turnieren war unser Preisträger ebenfalls regelmässig mit von der Partie. Bei der Punktetrophy reichte es zum sehr tollen zweiten Schlussrang in der Kategorie U15. In derselben Kategorie erzielte der Sieger den Silbermedaillenplatz an den NWTTV-Meisterschaften. Bald schon dürfte die Zeit kommen, wo er ganz zuoberst auf dem Treppchen stehen wird. Aus all den genannten Gründen stehen zum Ende der Saison einige Klassierungspunkte mehr zu Buche als zu Beginn, womit auch ELO-mässig eine Würdigung der Leistung erbracht wird.

In diesem Sinne genug der Worte, Zeit für Applaus: Herzliche Gratulation zum Spieler des Jahres, Daniel Chen